

Déclaration d'OSSTF/FEESO— Doug Ford manque de renforcer le système des écoles financées à même les deniers publics afin de protéger les élèves et les familles

Le 3 JANVIER 2022— Bien que les restrictions et mesures annoncées aujourd’hui soient nécessaires afin d'aider à contrer l'impact du variant Omicron sur notre système de soins de santé, le premier ministre Doug Ford et son gouvernement ont encore une fois manqué de reconnaître tout ce qui est requis pour assurer la sécurité dans les écoles. Nous sommes au courant de la virulence de ce variant depuis plus d'un mois et malgré cela, même aussi récemment que la semaine dernière, le premier ministre a manqué de reconnaître son impact et de mettre en place un plan pertinent pour les écoles.

Le premier ministre Doug Ford nous a annoncé aujourd’hui que nous devions nous « préparer au pire », mais a manqué de renforcer le système des écoles financées à même les deniers publics pour garder les communautés en sécurité. L'annonce d'aujourd'hui est loin d'être suffisante. Sans rehausser l'accès aux tests de dépistage de la COVID-19, offrir un accès complet à de l'ÉPI amélioré, garantir un accès prioritaire au personnel en éducation pour les injections de rappel, faire en sorte que des filtres HEPA sont en place dans les écoles et réduire les effectifs de classe pour faciliter la distanciation physique, le premier ministre ne peut pas affirmer qu'il fait tout en son pouvoir pour protéger les élèves, le personnel et les communautés.

Doug Ford a reconnu que « l'apprentissage en ligne n'est pas l'idéal ». Nous entamons la troisième année civile de la pandémie et nous attendons toujours des mesures urgentes et directes pour mettre en place les protocoles de sécurité requis afin de ramener les élèves à l'apprentissage en présentiel. En raison de l'interruption prolongée de l'apprentissage en présentiel, le gouvernement dispose maintenant de temps supplémentaire pour finalement prendre l'initiative et protéger les élèves, le personnel et les communautés.

Le personnel enseignant de l'enfance en difficulté et les autres travailleuses et travailleurs en éducation, y compris certains aides-enseignantes/éducatrices et éducateurs, membres du personnel de conciergerie et autres membres du personnel de soutien retournent dans les édifices scolaires sans assurance que des mesures de sécurité appropriées seront en place, en temps opportun. Quand les élèves reprendront l'apprentissage en présentiel au cours des prochaines semaines, ils regagneront toujours des classes nombreuses leur donnant une capacité limitée de distanciation physique, un accès varié à l'ÉPI, une ventilation incohérente et l'absence de tests rapides et de signalement proactifs.

Le gouvernement a manqué à son devoir envers les écoles de l'Ontario :

- Annulant la recherche des contacts;
- Réduisant l'accès aux tests RCP;
- Mettant fin au signalement transparent du nombre de cas dans les écoles;
- Excluant les écoles des plafonds d'occupation semblables à ceux qui sont indiqués pour les foyers et les entreprises;
- Manquant de réduire les effectifs de classe pour faire en sorte que de RÉELLES cohortes et une RÉELLE distanciation physique puissent être mises en place et maintenues;
- Manquant de fournir l'accès opportun à des masques N95 pour le déploiement;
- Excluant les travailleuses et les travailleurs en éducation et le personnel enseignant de l'accès prioritaire aux vaccins et injections de rappel.

Si le gouvernement Ford avait mis en place ces protocoles il y a des mois, il ne se trouverait pas dans la présente position. Doug Ford saute plutôt de crise en crise et continue de constater l'érosion de la confiance du public face à la capacité du gouvernement à traverser cette pandémie. Le premier ministre doit prendre l'initiative de mettre en place des mesures durables et efficaces pour que nous surmontions

ces défis. Nous espérons que ce gouvernement fournira au public de plus amples renseignements et détails dans les prochains jours. L'annonce d'aujourd'hui, bien que nécessaire, aborde de façon insuffisante ce qui est requis pour assurer la sécurité dans les écoles ».

OSSTF/FEESO continuera de lutter en faveur de la sécurité des élèves, des communautés et de ses membres.